cO.40

El Diario de Hoy

CIRCULACION AUDITADA Y CERTIFICADA POR

(ABC)

64 Págs. Año XLVIII

Nº 16426

San Salvador, El Salvador, Jueves 19 de Julio de 1984.

N. VIERA ALTAMIRANO-Fundador

Contra Comunismo

NUEVA OFENSIVA DE REAGAN EN C.A.

(Detalles en Página 5)



SEMAFORO CAUSA EMBOTELLAMIENTO.— El nuevo semáforo colocado en el Boulevard del Ejército y entrada a Soyapango, en vez de solucionar el problema del tráfico, lo ha venido a empeorar al hacerse colas de vehículos de más de quinientos metros, principalmente por la mañana. Este mismo fenómeno sucede con el semáforo que está a la entrada de la terminal de buses de oriente.

Mariscos no Vienen por Problema de Transporte

Los mariscos que antes llegaban en abundancia de la Zona Oriental ya no llegan a San Salvador por los problemas de transporte originados por el terrorismo, según dijeron trabajadores del Mercado La Tiendona.

Señalaron que la venta de mariscos en ese mercado ha bajado en un 80 por ciento. Los que hoy se consumen —afirmaron— llegan del Puerto de La Libertad y de Acajutla, pero no en la abundancia como ocurría en la Zona Oriental o sea del Puerto El Triunfo, El Tamarindo y La Unión.

Aseguraron que los comerciantes

que intentaron seguir con el negocio de los mariscos de la Zona Oriental, tuvieron problemas con la guerrilla cuando de San Salvador madrugaban a traerlos y entonces les quitaban el dinero. Y cuando lograban pasar la carretera sin problemas, al regreso a San Salvador encontraban a los subversivos, que les quitaban la carga y algunas veces hasta los pick ups o camiones en que hacían el traslado.

Todo eso —manifestaron— bajó la moral de los comerciantes, que hoy se están dedicando a otros ne-

-Favor pase a la página 23.

Chávez Mena:

Imposible Reactivación sin la Libre Empresa

Sin la participación del sector libre es muy dificil hablar de estabilización y reactivación económica en nuestro país, dice el Dr. Fidel Chevez Mena, Ministro de Planificación y del Desarrollo Económico.

Ese ministerio ya presentó a la presidencia una estrategia nacional para superar las causas de la crisis que nos agobia. Agrega que obviamente al superar esas causas, se logrará la estabilidad y la paz en el país.

Destaca la participación de los distintos sectores en el proceso económico, generando confianza y credibilidad, tanto en el sector privado como laboral.

Agrega que para él es básico que todo programa de reactivación y estabilización tiene que tener un gran contenido de mística y contenido psicológico que radica en la actitud de las personas que están en la actividad productiva, bien sea el sector empresarial o el laboral.

COOPERACION EXTERNA

Añade que para fundamentar adecuadamente un plan de desarrollo económico y social, sobre todo en un momento como el presente, se requiere básicamente de asistencia y cooperación internacional.

Dice que un problema central para la reactivación económica es la cuestión externa, a la cual califica de vital.

Por lo tanto se han dedicado estos últimos días a un trabajo muy intenso para apresurar la firma de convenios, préstamos pendientes y donaciones.

También dijo que se está trabajando en un programa coordinado para la asistencia norteamericana, especialmente en lo referente al "Plan Jackson".

Destaca que para que el programa de estabilización y reactivación tenga una buena base, es importante resolver el problema de las divisas, y para ello es necesaria la cooperación externa, superar el tradicional modelo agro xportador de los productos no tradicionales, buscar nuevos mercados, y

-Favor pase a la página 23.



Dr. Fidel Chávez Mena

Premios de Lotería en Pág. 36